



## Großer Ehrungsreigen in Geiß-Nidda

Die Turnhalle des TV Geiß-Nidda war mit über 180 Aktiven, Betreuern und Eltern gut gefüllt, als am dem traditionellen Abschlussabend die heimische Laufsaison 2017 zu Ende ging. Im Mittelpunkt standen die Ehrungen der Sieger und Bestplatzierten in den Einzel- und Mannschafts-

wertungen der 23. Auflage des Sparkasse-Oberhessen-Cups in Verbindung mit der 29. Läuferhitliste des Kreis-Anzeigers. Urkunden und Preise gab es auch für die erfolgreichsten Teilnehmer des Justus-von-Liebig-Therme-Cups Bad Salzhausen sowie für alle Nachwuchsläuferinnen und Nach-

wuchsläufer des Modellbahnhof Stockheim Jugend-Cups und des Sport-Emrich-Schüler-Cups. Und nicht zuletzt wurden die Vielstarter für ihre fleißige Teilnahme bei den insgesamt elf Cupläufen geehrt. Unser Foto zeigt die schnellsten Läuferinnen und Läufer, die im Sparkasse-Oberhes-

sen-Cup beziehungsweise der KA-Läufer-Hitliste die Plätze eins bis zehn in der Gesamtwertung aller Altersklassen belegten. Ein ausführlicher Bericht über den Sieger-Ehrungsreigen folgt in der Diensttagsausgabe.

(sw)/Foto: erg